



INTERNATIONALE MINISTRANT*INNENWALLFAHRT 2024

Wir – die **Rainbacher Ministrant*innen** – dürfen nächstes Jahr in den Sommerferien zu einer Wallfahrt nach Rom fahren.

Unser Programm erstreckt sich von einer Audienz beim Papst über die Erkundung Roms bis zum Baden im Meer. Unter tausenden Ministrant*innen aus vielen europäischen Ländern wollen auch wir in die „Ewige Stadt“ reisen und unsere kleine österreichische Pfarre Rainbach dort vertreten!

Diese Reise ist jedoch sehr teuer. Das KBW Rainbach hat den Minis für dieses besondere Erlebnis bereits finanzielle Unterstützung zugesichert.

Es würde uns Minis sehr freuen, wenn auch andere Vereine oder einzelne Sponsoren und die Pfarrbevölkerung als ein Zeichen der Dankbarkeit und Wertschätzung für unseren jahrelangen Dienst in der Pfarre zusätzliche „Reisegroschen“ zuschießen würden (Gelegenheit wird es dazu noch geben!)



Schon jetzt Vergelt` s Gott! - Eure Ministrant*innen